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La séance est ouverte par Louise Bonnet, Présidente du BDE-UTC du semestre 
A15. 
 

 
2. Membres présents 
 
Louise Bonnet, Présidente du BDE-UTC 
Laura Bezault, Secrétaire Générale du BDE-UTC 
Thomas Duminy, Trésorier du BDE-UTC 
Arthur Pons, Vice-Trésorier du BDE-UTC 
Manon David, Vice-Présidente chargée des Pôles du BDE-UTC 
Léa Bourgès, Vice-Présidente chargée de la Communication du BDE-UTC 
Solenn Kermorvant, Responsable Partenariat du BDE-UTC 
Paul Jenny, Vice-Président chargé des Locaux du BDE-UTC 
Christelle Duclos, Responsable Projets du BDE-UTC 
Victor Parise, Responsable Inter-Ecoles du BDE-UTC 
 
80 membres cotisants du BDE-UTC 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



3. Avancement des différentes promesses de l’équipe depuis 
l’élection et projet du semestre Automne 2015 par responsabilité 
 

3.1 Présidence 
 

Avancement 

● Formation des membres des assos : proposition de diverses formations dont une nouvelle 

concernant le Secrétariat avec notamment les documents administratifs dont nous ne 

sommes pas forcément compétents concernant leur rédaction 

● Mise en place de Tutos à développer 

● Mise à jour du wiki : il est maintenant bien complet dans plusieurs domaines importants et 

conseille les trésoriers pour les subventions par exemple 

● Abonnement à une licence Apple prise en charge par le BDE : une seule asso a déjà fait son 

appli Apple, mais n’importe quelle asso peut avoir son appli sous le compte du BDE et en plus 

c’est gratuit pour vous ! 

● L’Appli Android est déjà mis en place aussi 

● Finalisation des cotisations extérieures : deux cartes différentes → une pour Pay’UTC 

(consommation au Pic) gérée par le BDE et une seconde pour les accès aux locaux de la MDE 

délivrée par l’UTC après la demande des présidents des associations pour leur membres 

extérieurs. Pour en bénéficier, il faut être parrainé par une association, et pas uniquement 

pour les tarifs préférentiels de la fédération → formulaire en ligne sur le wiki → Tout est remis 

en règle surtout pour les groupes de musique 

 

Projets  

● Convention entre le BDE et le Ziquodrome : on ne cernait plus la possibilité de faire un 

événement ou non au Ziquo par les assos du BDE → il faut donc prévoir quelles dates peuvent 

être disponibles gratuitement sur le long terme sans renouvellement chaque année 

● Promotion de l’esprit associatif : grosse com’ sur les associations et leurs membres bénévoles 

● Sorbonne Universités : ViIllage SU le 23 Octobre prochain pour promouvoir l’UTC au sein du 

partenariat afin de s’ouvrir aux autres écoles et d’interagir → idée de faire des subventions 

type passant directement par le BDE  

 



3.2 Trésorerie 
 

Avancement 

● Mise en place d’une formation comptabilité : format d’une dizaine/quinzaine d’heures - cela 

donnera des notions de compta mais pas de formation précise pour les trésoriers de la 

fédération - cela nous servira forcément dans les assos et cela est indispensable pour les assos 

1901 → organisé par un membre de la fédération donc la formation sera tout de même 

adaptée à notre système 

● Subventions Mairie : mise en place avec les trésoriers des pôles → l’objectif est de faire des 

subventions groupées de la part du BDE et répartir ensuite suivant les demandes des 

associations afin d’obtenir le maximum d’argent de la Ville sans éparpiller les demandes 

auprès de la Mairie 

● Refonte des critères d’attribution et de distribution des subventions : l’outil actuel de 

partage des parts suivant les pôles n’est pas assez adapté aux évolutions de la fédération (dû 

à la création et la suppression d’assos)  

● Achats de talkies-walkies et de passes-cables (JDA) 

 

Projets  

● Mise à disposition des outils trésorerie : Template etc → chacun pourra y avoir accès 

 

Questions sur les demandes de subvention mairie: 

 

Q1 : Cela sera mis en place avant la fin du mandat ? Mois de mars ou octobre prochain ? 

→ Le dossier sera complet dès le prochain mandat, mars semble ambitieux mais au mois d’octobre 

certainement  

 

Q2 : Le débat avec la mairie a-t-il déjà été mis en place ?  

→ Pas encore mais ce que l’on offre à la mairie par rapport à ce que l’on demande est réellement 

énorme donc nous prendrons tous les moyens mis à disposition pour pouvoir y arriver 

 

Bilan financier du BDE 

→ Total et différence par rapport aux prévisions → Dû à de nombreux transferts d’argent qui prennent 

beaucoup d’ampleur mais qui ont été reversé aux associations  

Le détail de la trésorerie pourra être vu en fin d’AG pour ceux qui le souhaitent et pour ceux qui veulent 

le document, il sera envoyé avec le CR de l’AG. 

 



3.3 Secrétaire Générale 
 

Avancement 

● Registre Spécial du BDE : il n’est maintenant plus obligatoire depuis quelques mois mais a été 

tout de même créé pendant l’été : différents présidents du BDE, AG et CA du BDE depuis sa 

création (il est présent dans le wiki) 

● Grosse mise à jour de l’assurance du BDE et de la fédération 

● Création de la partie Secrétariat Général sur le Wiki des assos 

● Participation à la JDA de Compiègne pour notre promotion envers la ville → mauvais temps 

donc peu de monde mais nous retenterons l’année suivante 

● Enregistrement des AG et des Formations via WebTV 

● Réunions avec Mme Hédou les jeudis midi une nouvelle fois ce semestre → permettre aux 

assos de favoriser les liens avec l’administration, de recevoir des conseils et des autorisations 

et de présenter leurs projets à l’administration 

 

Projets 

● Refonte des Statuts du BDE dans leur fond → création de groupes de réflexion sur différentes 

thématiques sur la fédération 

● Modification du Règlement Intérieur à venir suite au vote des Statuts 

● Mise à jour des documents administratifs des assos 1901 suite à cela 

 



3.4 Locaux 
 

Avancement 

● Nous avons fait beaucoup de communication sur l’ouverture de la MDE → il y a bien 3 étages 

au-dessus du Pic !! 

● Signature de la COMDE : elle est à signer chaque semestre, le but est d’ouvrir la MDE et le pic 

sans alcool durant toute la journée du Samedi puis tous les soirs jusqu’à 23h - Il y a encore de 

la négociation sur la personne qui payera le gardien le samedi (100€/h) 

● Mobilier pour la salle de repos : Frigos pour les particuliers et non pour les assos ni les perms 

au Pic, Billard du Pic  

● Accès aux locaux : charte locaux papier à remplir, volonté d’amélioration des groupes d’accès 

mais il faut le faire en parallèle de l’administration donc cela prend énormément de temps et 

nous n’avons pas la main dessus 

● Demande de subventions à la Picardie pour avoir des Télévisions dans la MDE (type Campus 

TV mais gérée par le BDE) pour améliorer des moyens de communication et avoir accès à des 

événements d’une différente manière 

 

Questions 

 

Q1 : Serait-il possible d’installer des supports de vidéos dans la salle de réunion de la MDE ? 

→ Réponse du président du Polar : 2 vidéo-projecteurs sont disponibles pour être loué aux assos qui 

en ont souvent besoin aux salles de réunion, donc pourquoi pas les installer directement dans les salles 

de réunion → projet pour le semestre 

Q2 : Argent à débloquer de SU par Sophie Arnaud pour le multimédia ? → A traiter par le BDE 

 

Q3 : Est ce que l’accès à la MDE est envisagé le dimanche ?  

→ c’est impossible car ce sont des accès fermés à l’intégralité de l’UTC, l’école devrait alorschanger 

son calendrier de jours fériés... 

 

Q4 : A-t-on une date claire pour avoir accès à plusieurs salles de la MDE ?  

→ Nous n’avons pas la main mise sur les badgeuses (logiciel de l’administration de mauvaise qualité) 

et les cartes étudiantes (limité à trois accès) donc nous ne pouvons pas faire mieux que ce que nous 

faisons déjà... 

 

Projets 

● Salles de stockage : elles sont trop remplies donc il faudrait trouver des améliorations autres 

que des agrandissements de locaux → proposition du BDE de faire un inventaire de leur 

matériel pour qu’il soit prêté aux autres assos → centraliser tout le matériel et connaître le 

matériel disponible des autres assos pour leur prêter au lieu d’en louer inutilement 

● Meilleure gestion des accès aux locaux : à faire en ligne et non plus par papier 

● Cannes de billard 

 

Questions 

 

Q1 : L’inventaire passe par les pôles ou les assos ?  



→ Par les deux !! → Mettre l’inventaire en ligne via le wiki des assos pour que tout le monde puisse y 

avoir accès donc tout centraliser  

Q2 : Des caméras ont été mises en place dans certains locaux (salle Décibels) ? 

→ L’ajout de caméras dans les locaux de stockage de Décibels a été prévue, elles sont achetées et elles 

fonctionnent mais il y a un problème de réseau entre les caméras et l’informatique du SIMDE, ce sera 

réglé avant la fin du semestre, toutes les démarches ont été faites dans les normes. 

 



3.5 Communication 
 

Avancement 

● Nette amélioration au niveau de la communication du BDE car nous avons QUADRUPLE le 

nombre de cotisants présents à l’AG par rapport au semestre dernier 

● Présentation de la Team → Graphiste : Sullivan et Thomas, Resp reseaux sociaux : Pierre-Gilles, 

Musée des assos : Théo 

● Calendrier des assos mis en ligne et en cours d’impression 

● Dynamisation de la MDE au semestre : organisation d’expositions qui ont moyennement 

fonctionné, nous avons décidé de ne plus en mettre en place 

 

Projets 

● Musée des assos : il est en cours de route et a bien été pris en main par plusieurs étudiants 

→ nous avons retrouvé des photos du Pic/des assos depuis la création de la fédération, des 

anecdotes sur les assos mais cela est un travail long car nous avons beaucoup d’informations 

● Vidéo/Micro-trottoirs sur les groupes de réflexion → En phase de tournage et de montage 

● Graf’hit : redynamisation de l’émission Bonheur Douceur Evénement → diffusion de 

l’émission au Pic et au SAS AB puis retransmis dans le weekmail et le Fil 

● Cimetière des assos : projet en cours avec le SIMDE → nous récupérons des passations et 

documents pour tenter de faire revivre ces assos mortes 

● Appli chrome : mise en place dans le but d’envoyer des notifications aux étudiants sur les 

événements associatifs. Concernant les abonnements aux différentes associations, nous 

allons lancer un sondage pour connaître l’envie des étudiants 

● Continuité sur la redynamisation du Weekmail : mystère du Weekman , création d’un “le 

saviez-vous?” 

● Création d’un nouveau logo du BDE en vue 

 



3.6 Projets 
 

Avancement 

● Nouvelle Team projets mise en place ce semestre : Jo et Christelle 

● Mise en place d’une boite à idées devant le local du BDE : on attend des idées et pas que des 

blagues !! 

● Repeindre la MDE (dans les mois de novembre/décembre): droit de choisir les couleurs de 

chaque porte de chaque salle puis tenter de peindre des logos ou des fresques dans les 

grandes salles de réunion/de repos → Nous faisons appel à la créativité des UTCéens pour 

nous proposer des idées de fresques/dessin…. 

● Journée Inter-assos : journée entière par les membres actifs des associations. Formations 

spéciales organisées par des professionnels, ou par les membres du BREI ou du BDE en 

fonction de la demande de formation → débats/tables rondes sur les groupes de réflexion afin 

d’apporter des idées de débats dont l’on n’a pas forcément pensé - création d’événements 

inter-asso - conseils d’une asso à une autre - team building - jeux/défis pour se connaître → 

promouvoir l’esprit associatif pour s’ouvrir à la fédération  

● Assos d’or : remise au goût du jour, c’est une sorte de “César” décernés aux assos, cela se 

déroulera une après-midi au Pic avec remise des prix de la part de la Sogé, l’administration, la 

Mairie... 

 

Projets 

● Toutes les JDA de printemps auront-elles lieur dans la MDE ou le bâtiment A ? 

● Mur de cartes postales : Erasmus/Stages/Vacances → envoyer les cartes postales au BDE et 

création d’un mur dans la salle de repos 

 



3.7 Inter-Ecoles 
 

Avancement 

● Inter-UT : des nouveaux membres ont intégré les autres BDE et a été créé des représentants 

inter-UT → mise en contact pour parler de projets concrets 

● BREI : leur mandat est fini et il n’y a pas de nouveaux membres pour le moment 

Mais qu’est-ce que le BREI (Bureau Régional des Etudiants Ingénieurs) et le BNEI (Bureau National des 

Etudiants Ingénieurs) ? → c’est un support réglementaire pour les écoles y adhérant et cela permet 

de créerdes relations entre les écoles 

 

Projets 

● Ouverture avec les autres écoles Compiégnoises au BDE-UTC : mise en place de cotisations 

aux autres écoles → discussion à tenir lors des groupes de réflexion 

 

Questions 

 

Q : comment cotisent les ESCOMiens ?  

→ Ils sont parrainés par le BDE en cotisation extérieure 

 



3.8 Partenariats 
 

Avancement 

● Nouveau carnet avantage sorti au semestre dernier 

● Nous avons de nouveaux partenariats : Acadomia, FNAC, Orange Bleue (salle de sport) 

 

Projets 

● Nouveau partenariat avec Eurosentinelle (sécurité) 

● Amélioration du partenariat avec Carrefour 

● Partenariat étudiant avec le Simply Market 

● Partenariat étudiant avec le Majestic (cinéma) 

● Partenariat étudiant avec la Recyclerie (située à coté du Tigre, elle récupère du mobiliers et le 

revend à prix très très bas) → Pour les étudiants, il sera possible de louer le mobilier pour le 

semestre s’ils le veulent   

● Projet avec Intersport, l’After ainsi que les boutiques du Nouveau centre Commercial  

 

Question 

 

Q1 : Pourquoi avoir un partenariat Acadomia ? 

→ Parce que l’étudiant UTCéen ne reçoit pas des cours mais en dispense  

  

Remarque : Tutor’UT est mort depuis un an et demi et l’UTC a mis en place un système de tutorat par 

l’administration via des emplois étudiants  

→ nous nous renseignerons à ce sujet 

 



3.9 Pôles 
 

Avancement 

● Refonte de la semaine des pôles au semestre dernier : Journée entière avec le soir une 

association représentant le pôle tient la permanence et est aidée par le pôle le soir → pas très 

concluant. Une nouvelle idée est née : faire uniquement la permanence du soir par les pôles 

en laissant la possibilité aux assos de mettre des stands et présenter des activités… l’après-

midi. 

● Relation inter-pôles : mise en place de réunions hebdomadaires continuée ce semestre pour 

préparer la semaine des pôles et établir une communication continue entre les pôles et le BDE 

 

Projets 

● Groupe de réflexion sur les pôles : Nous avons prévu d’ouvrir une discussion afin de faire un 

bilan des pôles (4/5ans : mise au point, recul) : changement, dynamisation, améliorations... 

● Administratif : refaire les statuts des pôles suite à ceux du BDE - RI -  

● Mise a jour de toutes les conventions qui ne sont plus aux normes et d’actualité → délégation 

de pouvoirs  

 

Question 

 

Q.1 : Investissement des assos durant la journée entière pour la semaine des pôles n’a pas été pensé 

?  

→ Nous avons réellement essayé de le mettre en place au semestre dernier mais n’avons eu aucun 

dynamisme auprès des assos, elles n’ont pas suivi l’idée donc nous avons préféré se concentrer le soir 

(voir l’après-midi) 

 

 

Levée de la séance à 20h00. 

 

 


